

10月
27

日清
三社

半をつくるせいでいただいた。
また、倉庫業の奥深さなどを
学んだ。

ダイワコーポレーション社長 曽根 和光氏



仲間の皆さまからたくさんのお祝いに心から感謝申し上げたい。そして、引き続き末永くお付き合いいただきたい。

また、公私ともに親交の深い阪南倉庫の堀畠浩重社長から、米画家の版画を頂いた。

70周年届いた温もり

そんな中、現副会長の佐藤知也さん（田辺倉庫常務）と前副会長の高嶋民仁さん（穴山ローダー社長）が本社に来てくれた。久しぶりにお会いしたので、いつも以上にカラキラと感じ、うらやましくなった。約5歳の差だが「若いいっていいなあ」と思った。お2人は、私が倉青協会長を務めた時の画像で動画「曾根

灯台と青い空が印象的な版画である。行きつけの画廊で「曾根さんにぴったり」と思つたそうだ。すぐ気に入り、社長室に飾つた。

ほかにもうれしいことがあつた。25年にわたり大変お世話をになつた倉庫業青年経営者協議会を

6月に卒業した。倉青協では大切な人脉の大



佐藤さん、高嶋さん、そして制作を手伝ってくれた皆さん、本当にありがとうございます！一生大事にします。